## ■ Educación → Universidad

Curso de Verano en Tíjola- 30/07/2004

## El vicepresidente de la Sociedad Andaluza de Geriatría diserta sobre las intervenciones y tratamientos farmacológicos en ancianos

Noticias Indalia. Informa Universidad de Almería. El vicepresidente de la Sociedad Andaluza de Geriatría, Javier Benítez, ha participado en el curso de verano sobre Gerontología que se celebra en Tíjola. Benítez ha disertado sobre las "Intervenciones y tratamientos farmacológicos" en ancianos, haciendo referencia a la intervención en residencias.

El experto ha definido el término residencia como: "centro gerontológico de desarrollo personal y atención socio-sanitaria interprofesional en el que viven temporal o permanentemente personas mayores con algún grado de dependencia". Partiendo de



De izquierda a derecha, Alberto Castellón, Carmen González, Trinidad Ruiz y Javier Benítez.

esta definición ha argumentado que "el anciano tiene que ser valorado desde un punto de vista integral" antes de ser ingresado en una de estas residencias. Así, tendrían que tenerse en cuenta aspectos relacionados con lo biológico, lo familiar, lo psíquico y lo social, que aporten el perfil del mayor.

Javier Benítez ha realizado también una reivindicación en lo que se refiere a los servicios de estos centros; "es fundamental que cuenten con un médico geriatra", ha señalado. Además de éstos las residencias deben tener enfermeros, terapeutas ocupacionales, fisioterapeutas y auxiliares, de modo que los ancianos estén adecuadamente atendidos. Benítez ha explicado como hoy día se ha conseguido crear más plazas para la atención de nuestros mayores, lo que no significa que no se tenga que seguir reivindicando para que los centros cuenten con plantillas de profesionales completas.

Anteriormente a la intervención de Javier Benítez han participado con sus ponencias las profesoras de Enfermería de la UAL Carmen González y Trinidad Ruiz, que han expuesto "Historia sanitaria de las instituciones benéficas en los siglos XIX y XX" y "Procedimientos de Enfermería. Caídas y úlceras de decúbito", respectivamente.

noticias@indalia.es